

Une surprenante statuette découverte sur la planète Mars

•••



Avec l'émergence de l'informatique, de plus en plus d'ufologues s'adonnent à des recherches archéologiques sur la [planète Mars](#). C'est ainsi qu'un passionné a découvert une surprenante statuette ...

C'est le site web anglophone, au nom très évocateur, « *Mars Anomalies* » qui a rapporté cette affaire. Sur une photographie prise par la NASA, une personne anonyme a constaté la présence d'une pierre, visiblement sculptée, et en partie dissimulée dans le sol martien.

Le plus étonnant, c'est que ce rocher semble posséder un **visage humain** ! Sans aucun doute possible, on peut clairement voir sa bouche, son œil droit, ainsi qu'une portion de son nez. En outre, la tête de cette sculpture semble être couronnée d'un couvre-chef permettant de supposer que celle-ci représentait une personnalité historique importante.

Pour les tenants de la thèse que Mars fut, dans un passé lointain, habitée par une civilisation avancée technologiquement, cette trouvaille est très certainement d'une importance capitale

Post-Scriptum :

Photo originale sur le site web de la NASA :

http://www.nasa.gov/sites/default/files/pia17931-main_m34-sol528-wb.jpg

Sources

- ufosightingz.blogspot.fr

Extraterrestre - 9 février 2014 - Wakonda - CC-BY 3.0